

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

ELECCIONES 2017

IEEM MANTIENE ACTUALIZADO SU SITIO WEB SOBRE EL PROCESO ELECTORAL

En ejercicio de la máxima publicidad, el Instituto Electoral del Estado de México mantiene actualizada en su página electrónica (www.ieem.org.mx) la información que se va generando con respecto al Proceso Electoral Ordinario 2016-2017, para elegir gobernador para el periodo 2017-2023, a efectos de que la ciudadanía cuente con elementos que coadyuven a fin de ejerzan sus derechos político-electorales y puedan emitir su voto en la jornada electoral del próximo 4 de junio de manera informada. Al respecto se ha creado un micrositio especial para dar seguimiento a la información que se vaya generando y que los usuarios tengan acceso de forma accesible. (LA CRÓNICA DE HOY, NACIONAL, P. 12, REDACCIÓN)

SERÁ UNA VERGÜENZA SI VOTAN POR “LAYÍN”: LÓPEZ OBRADOR

En sus primeros dos días de gira por Nayarit, el presidente nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, ha desatado una serie de críticas contra el presidente municipal de San Blas y aspirante a la gubernatura del estado, Hilario Ramírez, “Layín”. En asambleas informativas, el tabasqueño pidió no votar por el independiente; de lo contrario, los ciudadanos “pasarán a la historia como masoquistas”. En el municipio de Ixtlán del Río, el líder partidista reconoció que “Layín” está bien posicionado en las encuestas y sería una vergüenza que en las elecciones del 4 de junio los nayaritas voten por un candidato que ha reconocido que “robó, pero poquito”. Detalló que “Layín” está mejor colocado que los aspirantes del PRI y PAN, al tiempo que señaló a la población de ser responsables de esos resultados. (EL UNIVERSAL, ESTADOS, P. 19, MISAEL ZAVALA)

SALA SUPERIOR

UNEN ESFUERZOS PARA PREVENIR Y COMBATIR VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA LAS MUJERES EN ESTADOS ELECTORALES

Diversas instituciones del Estado mexicano unieron esfuerzos para prevenir la violencia política contra las mujeres y trabajan coordinadamente en Coahuila, Veracruz, Nayarit y Estado de México, entidades con proceso electoral en 2017, para garantizar que las mujeres ejerzan con plenitud su derecho a participar, a ser postuladas como contendientes a un cargo de elección popular y a ejercerlo hasta el fin de su mandato. El Instituto Nacional Electoral, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, el Instituto Nacional de las Mujeres, la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales, la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, la Fiscalía Especial para los Delitos de Violencia Contra las Mujeres y Trata de Personas, la Secretaría de Gobernación y la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres, participaron en una reunión interinstitucional para abordar los casos de violencia política contra las mujeres, en donde ratificaron el compromiso de prevenir y erradicar estas conductas. La magistrada de la Sala Superior, Mónica Aralí Soto Fregoso, ratificó el compromiso del TEPJF para contribuir, desde la impartición de justicia, a la consolidación de una democracia paritaria libre de violencia y dijo que éste es el momento de actuar en conjunto, previo a que inicien las precampañas y campañas electorales. (INE.MX, COMUNICADO DE PRENSA; EXCÉLSIOR, PRIMERA, P. 4, AURORA ZEPEDA; INTERNET: NOTIMEX.GOB.MX, REDACCIÓN; AZTECA NOTICIAS.COM, NOTIMEX; TERRA.COM, NOTIMEX; YAHOO! NOTICIAS.COM, NOTIMEX; 20 MINUTOS.COM, NOTIMEX; EL PORVENIR.MX, REDACCIÓN; MÉXICO MIGRANTE.COM, NOTIMEX)

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

PARTIDO ALTERNATIVA VERACRUZANA PODRÍA APOYAR A CANDIDATOS DE LA ALIANZA PRD-PAN

La estructura del Partido Alternativa Veracruzana (AVE) podría apoyar a candidatos de la alianza PRD-PAN, luego de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) dejó firme la pérdida del registro como partido estatal. “Hay una intención del AVE, o lo que fue el partido político estatal, de adherirse a las filas del PRD, esto es un movimiento que se hace a nivel nacional y estamos a la espera para ver si se llega a dar esa adhesión”, confirmó el líder estatal perredista, Jesús Alberto Velázquez Flores. (VERSIONES.COM, ANA LILIA VELÁZQUEZ; GOBERNANTES.COM, ANA LILIA VELÁZQUEZ)

PAN LIMPIARÁ ELECCIÓN DE LÍDER EN CAMPECHE

Por orden del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el Partido Acción Nacional (PAN) está obligado a abrir los paquetes electorales de su proceso interno de renovación de la dirigencia en Campeche para verificar la forma en que se emitieron los votos, pues no fueron hechos con la equis tradicional, sino con series de letras y símbolos que implican corrupción en la emisión de los sufragios. El senador Jorge Luis Lavalle, quien detectó este sistema de fraude y abrió el proceso judicial, consideró que se trata de un gran logro que el Tribunal Electoral le diera la razón, porque es la primera ocasión en que el PAN irá al fondo en una queja de fraude en un proceso interno. Desde noviembre del año pasado, la Sala Superior del TEPJF ordenó a los órganos internos del PAN abrir un proceso de investigación en torno a los actos de corrupción denunciados por Lavalle; sin embargo, los mismos órganos del partido consideraron que este proceso no debía incluir la apertura de los paquetes electorales. Sin embargo, la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral resolvió que este proceso de investigación sí requiere la apertura de los paquetes electorales, con lo cual quedará exhibida la irregularidad cometida en ese proceso interno para renovar la dirigencia estatal del PAN en Campeche. (EXCÉLSIOR, PRIMERA, P. 4, LETICIA ROBLES DE LA ROSA)

RESISTEN MINISTROS A REBAJAR SUELDOS

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se negaron a bajarse el salario; así lo demuestra un documento firmado por el secretario general de Acuerdos de la Corte, Rafael Coello Cetina, en el que se asegura que para los juzgadores sería inconstitucional cobrar menos dinero. El oficio fue entregado a la asociación civil Somos Más, que en enero pasado, en el marco de las protestas contra el gasolinazo, pidió a los ministros reducir sus ingresos, luego de que el Poder Judicial de la Federación registró uno de los principales aumentos presupuestales. “Tanto la SCJN como cualquier órgano constituido del Estado mexicano se encuentran en constitucionalmente imposibilitados para reducir las referidas remuneraciones”, señala. La Corte advierte que los sueldos y prestaciones de los jueces, magistrados y ministros se rigen por el principio de irreductibilidad, establecido en el artículo 94 de la Constitución. De acuerdo con ese precepto, la remuneración que perciben sus servicios los juzgadores no podrá ser disminuida “durante su encargo”. En la respuesta, también argumentan que los sueldos que perciben buscan garantizar la autonomía e independencia de los funcionarios judiciales. (REFORMA, PORTADA Y NACIONAL, P. 1 Y 6, CLAUDIA GUERRERO)

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

SALA REGIONAL ESPECIALIZADA

LÓPEZ OBRADOR, MORENO VALLE Y ZAVALA NO COMETIERON ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA: TEPJF

La Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió que Rafael Moreno Valle, Margarita Zavala y Andrés Manuel López Obrador no incurrieron en actos anticipados de precampaña y campaña, con miras a los comicios presidenciales de 2018. La Sala Regional revisó recursos por separado en contra de los tres actores políticos y estableció que a pesar de que existe la certeza de la llegada del proceso electoral federal que comienza en septiembre próximo, “no tenemos conocimiento certero de los contendientes”. (EL FINANCIERO.COM, MAGALI JUÁREZ; LA JORNADA, POLÍTICA, P. 17, FABIOLA MARTÍNEZ; EXCÉLSIOR, PRIMERA, P. 2, AURORA ZEPEDA; EL SOL DE MÉXICO, P. 12, ABIGAIL CRUZ; INTERNET: REFORMA.COM, EL NORTE.COM Y MURAL.COM, HÉCTOR GUTIÉRREZ; EL UNIVERSAL.COM, CARINA GARCÍA; ENFOQUE NOTICIAS.COM, AGENCIAS; NOTIMEX.GOB.MX, REDACCIÓN; RADIO FÓRMULA.COM, REDACCIÓN; LA RAZÓN.COM, REDACCIÓN; SDP NOTICIAS.COM, NOTIMEX; E-CONSULTA.COM, EFRAÍN NÚÑEZ; EFEKTO 10.COM, REFORMA; ZÓCALO.COM, REFORMA; PULSO SLP.COM, NOTIMEX; POSTA.COM, REDACCIÓN)

INFORMACIÓN DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS

CIUDAD DE MÉXICO

MANCERA PIDE UNIDAD PARA APOYAR A MIGRANTES

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, hizo un llamado a la administración federal para que se inicien medidas concretas en apoyo a los migrantes. Indicó que desde la capital del país se alistan acciones como la aplicación y el envío de apoyo alimenticio a los estados fronterizos. Durante la mesa de trabajo “México ante la Adversidad”, que organizó el Consejo Económico y Social de la Ciudad de México, Mancera dijo que ya se trabaja en la creación de una aplicación que permita a los mexicanos enviar una alerta a los consulados cuando sean detenidos. (EL UNIVERSAL, METRÓPOLI, P. 2, PHENÉLOPE ALDAZ)

PREVÉ MUÑOZ LEDO DESCALIFICACIONES

El ex diputado constituyente y comisionado para la Reforma Política de la Ciudad de México, Porfirio Muñoz Ledo, dijo que hay distintas agrupaciones que atacarán la Constitución capitalina por no salir beneficiados de ella. En un seminario de la UNAM sobre el balance de la Constitución, el político acusó que el documento había sido señalado como “comunista” y ahora “asesino” como parte de una campaña negra desde un inicio para descalificarla ante la sociedad. Por su parte, el presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, Leonel Luna, adelantó que para la creación de las leyes secundarias que regirán el marco jurídico de la Ciudad de México se trabajará de forma coordinada con el Ejecutivo local. (REFORMA, CIUDAD, P. 6, SAMUEL ADAM; EL UNIVERSAL, METRÓPOLI, P. 1, DIANA VILLAVICENCIO)

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

NUEVO LEÓN

JUEZ OTORGA AMPARO DEFINITIVO A MEDINA DE LA CRUZ

La juez federal del Quinto Juzgado de Distrito en Materia Penal del Estado de Nuevo León, con sede en Monterrey, Beatriz Joaquina Jaimes Ramos, congeló la orden de aprehensión contra el ex gobernador de la entidad, Rodrigo Medina de la Cruz. Esta medida es de carácter definitivo, por lo que se suspende la posibilidad de aprehensión del ex mandatario, que pudiera derivar del auto de vinculación a proceso dictado por un juez de Control en la entidad. (EL UNIVERSAL, ESTADOS, P. 21, DIANA LASTIRI)

TAMAULIPAS

CAE POR UNAS HORAS ENLACE DE YARRINGTON

Fernando Alejandro Cano, uno de los principales operadores financieros del ex gobernador de Tamaulipas Tomás Yarrington y buscado por el gobierno estadounidense, fue capturado en San Pedro y liberado siete horas después, tras presentar un amparo contra cualquier orden de detención en México. Cano fue detenido por elementos de la Agencia Estatal de Investigaciones a las 11:00 horas luego de salir de un restaurante ubicado en la call Corregidora, en el casco sampetrino, tras una persecución de tres cuadas. (REFORMA, NACIONAL, P. 11, ÁNGEL CHARLES)

INFORMACIÓN RELEVANTE

PROVOCA VIDEGARAY OTRA POLÉMICA EN ESTADOS UNIDOS

El canciller Luis Videgaray habría participado en la revisión y corrección del discurso del presidente Donald Trump pronunciado al ordenar la construcción del muro. Según la cadena CBS, Videgaray personalmente hizo los cambios al texto y luego lo consultó directamente con Trump en la oficina oval. Citando fuentes oficiales mexicanas, la televisora reportó que en enero, al encontrarse con Jared Kushner, yerno y asesor de Trump, el Canciller conoció el discurso original de Trump y “quedó horrorizado”, por lo que alegó que no era signo de un buen principio de la relación binacional. “Kushner y Videgaray cambiaron lo que pudieron, dando una luz más positiva sobre el futuro de la relación México-EU. Luego los dos se dirigieron a la oficina oval para que Kushner pudiera informar a Trump sobre los cambios. Trump, airadamente, levantó las manos, preguntándose por qué debería leer la nueva versión. Con Videgaray de pie, Trump fue finalmente convencido de hacer los cambios”, dijo CBS. (REFORMA, PORTADA Y NACIONAL, P. 1 Y 5, STAFF)

DEMANDA CIENFUEGOS ZEPEDA CERRAR FILAS CON PEÑA NIETO

A nombre de las Fuerzas Armadas, el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda, llamó a la sociedad mexicana a cerrar filas para enfrentar las adversidades nacionales y extranjeras. “Cerremos filas en torno de nuestro Presidente respondiendo al llamado que nos hizo el pasado 30 de enero al señalar que la unidad nacional debe ser la piedra angular de la estrategia y acciones hacia dentro del país y hacia el exterior. “Tienen Fuerzas Armadas comprometidas, que han evolucionado, confiables y fortalecidas, que cumplen

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

cabalmente sus obligaciones frente a la sociedad, que a lo largo de su devenir han enfrentado con entrega y determinación los desafíos que las circunstancias le han impuesto, que no se amedrentan ante la adversidad”, apuntó. (REFORMA, PORTADA Y NACIONAL, P. 1 Y 3, ÉRIKA HERNÁNDEZ)

INICIA DEBATE DE LEY DE SEGURIDAD INTERIOR

La Cámara de Diputados inició formalmente el debate de la Ley de Seguridad Interior con la que se busca otorgarle un marco jurídico a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, la Comisión de Seguridad Pública emitió su opinión a favor de las iniciativas que presentaron los grupos parlamentarios del PRI y Movimiento Ciudadano. Ahora, la Comisión de Gobernación de la Cámara baja será la encargada de elaborar el dictamen y avalarlo en las próximas semanas. La intención es elaborar un solo dictamen de todas las iniciativas presentadas: la del coordinador del PRI, César Camacho, y su correligionaria Martha Tamayo; la que presentó el diputado de MC, Manuel Espino; así como los senadores Miguel Barbosa, del PRD, y Roberto Gil, del PAN. También se espera que la próxima semana sesione la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para emitir una opinión sobre la Ley de Seguridad Interior y su posible impacto presupuestal que tendría en caso de aprobarse. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 4, HORACIO JIMÉNEZ Y SUZZETE ALCÁNTARA)

FRACASA RESCATE FRONTERIZO; SE REFORZARÁN ALBERGUES

Casi tres años después de que el titular de la Segob, Miguel Ángel Osorio Chong, anunció que tomaría en sus manos la seguridad de la frontera y lanzó una estrategia con la promesa de reducir la violencia en Tamaulipas, el terror desatado por la delincuencia se ha recrudecido este año, en especial en las carreteras que conectan a Nuevo León con ese estado. Asaltos de comandos armados, robo de vehículos y de pertenencias y hasta plagios masivos a plena luz del día son algunas experiencias que han enfrentado viajeros que van a la frontera. Por su parte, el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Segob, Alberto Begné Guerra, afirmó que se dará prioridad al reforzamiento de albergues en las ciudades fronterizas para recibir a los repatriados de Estados Unidos, ya que, advirtió, las primeras 24 horas a su regreso a México son cruciales para evitar riesgos relacionados con el crimen organizado. (REFORMA, PORTADA Y NACIONAL, P. 1 Y 11, STAFF; EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 5, MISAEL ZAVALA)

ES TIEMPO DE CORREGIR DESACIERTOS DIPLOMÁTICOS: GRAUE WIECHER

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue Wiechers, aseguró que el país vive un “momento crítico” por la relación con el presidente estadounidense Donald Trump y las políticas que éste ha impulsado; y consideró que “para nadie es oculto que ha habido desaciertos” en la diplomacia mexicana, “pero es momento de componerlos, no de ver para atrás”. En entrevista, el rector de la máxima casa de estudios enfatizó que los mexicanos debemos unirnos en torno al país, no sólo en torno al Ejecutivo federal, puesto que “el Presidente nos representa, indudablemente. Lo que le pedimos es que nos represente”, afirmó. (EL UNIVERSAL, PORTADA Y NACIONAL, P. 1 Y 12, TERESA MORENO)

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

ALISTAN EN SNA MAPA DE CORRUPCIÓN

El Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción realizará un mapa de los casos de corrupción que se conocen para evaluar el desempeño de las autoridades y pedirles que actúen como corresponda, anunció Jacqueline Peschard, presidenta de dicho órgano colegiado. Sin infraestructura ni recursos asignados, los cinco miembros del Comité de Participación Ciudadana inician funciones. Luego de tomar su nombramiento en las oficinas del Instituto Mexicano de la Competitividad, los integrantes del Comité reconocieron que no tienen, por ahora, un lugar para sesionar y será su presidenta quien acuda a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y vea por una asignación de recursos. (REFORMA, NACIONAL, P. 2, ROLANDO HERRERA; EXCÉLSIOR, PRIMERA, P. 2, ANDREA MERAZ)

INICIAN POLÍTICOS “LOBBY” EN ESTADOS UNIDOS

Dirigentes partidistas y legisladores mexicanos iniciaron, como lo habían anunciado, giras de trabajo por Estados Unidos. Los líderes nacionales del PAN y PRI, Ricardo Anaya Cortés y Enrique Ochoa Reza, estuvieron en Texas y Nueva York, respectivamente, donde se reunieron con grupos de migrantes y empresarios estadounidenses. En Texas, Anaya Cortés recorrió centros de trabajo de la industria restaurantera, de servicios y de la construcción, donde laboran miles de mexicanos. Por su parte, en Nueva York, Ochoa Reza se reunió con integrantes de la US México Chamber of Commerce, a quienes dijo, pidieron a México otorgar condiciones certeza para la inversión y mantener la estabilidad durante la renegociación del Tratado de Libre Comercio. (REFORMA, NACIONAL, P. 5, STAFF)

SENADO CONMEMORA EL CENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN DE 1917

El Senado de la República realizó una sesión solemne para conmemorar el centenario de la Constitución de 1917, en la cual los legisladores refrendaron su llamado a la unidad nacional en torno a los valores de la Carta Magna y expresaron que ante la nueva relación con Estados Unidos defenderán los intereses y derechos de los connacionales. En homenaje a los diputados constituyentes de 1917, los senadores guardaron un minuto de silencio en su memoria, y frente al presídium la Mesa Directiva colocó una edición facsimilar de la Constitución. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 16, ALBERTO MORALES Y JUAN ARVIZU)

DIPUTADOS RESPALDAN LA MARCHA DE UNIDAD NACIONAL

Los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados respaldaron la marcha de unidad nacional que tendrá lugar el próximo domingo 12 de febrero; sin embargo, dejaron claro que cualquier legislador que participe en la manifestación, lo hará en su carácter de ciudadano, a título personal, y no como militante de algún partido político. El coordinador parlamentario del PRI en el Palacio Legislativo de San Lázaro, César Camacho, dijo que su partido se congratula por el surgimiento de un movimiento masivo popular de unidad nacional, ya que la nación es fundamentalmente la población mexicana en su conjunto y esta manifestación es de la gente en defensa de todos los mexicanos. (EL UNIVERSAL, NACIONAL, P. 14, SUZZETE ALCÁNTARA Y HORACIO JIMÉNEZ)

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

NUESTRO PAÍS NO VA A PAGAR EL MURO: SENADORES MEXICANOS A CONGRESISTAS

Durante un primer encuentro en Washington con congresistas de Estados Unidos, senadores de la Comisión de Relaciones Exteriores advirtieron que México no va a pagar ningún muro y rechazaron que se graven las remesas. Gabriela Cuevas, presidenta de la Comisión, destacó que la primera reunión fue con el senador John McCain, y más que el muro que quiere construir el presidente Donald Trump en la frontera con México o el impuesto a las remesas de los trabajadores mexicanos, “nos manifestó que su principal preocupación es la corrupción y la producción de drogas en México”. Por otra parte, según la encuesta nacional El Universal/Buendía&Laredo, seis de cada 10 entrevistados consideran que se concretará la propuesta de Trump de construir un muro en la frontera con México. “Como usted tal vez sabe, el presidente Donald Trump ha propuesto construir un muro en la frontera entre México y Estados Unidos. En su opinión, ¿el muro se va a construir?”, a lo que 60% respondió que sí, se va a construir; 34% no se va a construir, y 6% No sabe/ No contestó. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 5, VÍCTOR BALLINAS Y ANDREA BECERRIL; EL UNIVERSAL, PORTADA Y NACIÓN, P. 1 Y 8, REDACCIÓN)

DENUNCIA ÁLVAREZ ICAZA IRRUPCIÓN

El ex secretario ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Emilio Álvarez Icaza, denunció un allanamiento en sus oficinas de San Pedro de los Pinos, en la Ciudad de México. Mediante un video que compartió en su cuenta de Twitter mostró cómo fue forzada la puerta principal del domicilio, aparentemente con una barreta. A pesar de que en el interior de las oficinas había equipo de cómputo y otros artículos de valor, éstos no fueron robados; sin embargo, su oficina fue allanada, la cerradura del cajón de un archivero fue violada y su contenido fue arrojado al piso. Dijo que ya presentó la respectiva denuncia ante la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México. En el video muestra parte del trabajo que ya comenzaron a realizar los peritos para buscar a los responsables. (REFORMA, NACIONAL, P. 10, STAFF)

BANXICO SUBE TASA PARA FRENAR ALZAS

La nueva tasa de interés de referencia es de 6.25%, luego del aumento de 0.50 puntos porcentuales que informó el Banco de México. En su anuncio de política monetaria, el banco central señaló que en 2017 realizará los ajustes de política monetaria “que se requieran” para lograr que la inflación regrese a 3%, lo cual podría ocurrir hasta 2018, porque para el presente año calcula que el indicador no será menor a 4 por ciento. En su reporte, el instituto central reconoció que se han deteriorado los balances de riesgos para la inflación y el crecimiento económico. Explicó que la tendencia al alza que presentó la inflación a finales de 2016 impactó en enero de 2017, llegando a 4.72% por efecto de los ajustes en los precios de los energéticos, principalmente en los de las gasolinas. (EXCÉLSIOR, PRIMERA Y DINERO, P. 1 Y 9, FELIPE GAZCÓN)

EL COMIENZO DE 2017 ES EL MÁS CARO EN 18 AÑOS: INEGI

En enero, los precios al consumidor crecieron 1.70%, lo que representa el mayor incremento en 18 años para un primer mes, registró el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Indicadores del Instituto refieren que los incrementos ocurrieron por las alzas en los precios de la gasolina, el gas y el avance del dólar ante el peso. Por lo anterior, la inflación anual se ubicó en 4.72% en enero, su mayor nivel desde septiembre de 2012. La gasolina, el gas LP doméstico y el limón fueron los productos que más subieron en enero, de acuerdo con el Inegi. (EXCÉLSIOR, PORTADA Y DINERO, P. 1 Y 9, FELIPE GAZCÓN)

VIERNES 10 DE FEBRERO DE 2017

GÉNEROS DE OPINIÓN

#CONFIDENCIAL

Andrés Manuel López Obrador va librando batalla por batalla. La Sala Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvió que el tabasqueño no está violando ninguna ley electoral con sus recorridos por todo el país con la agenda ya sea de Morena o de la presentación de su libro. A pesar de que el PAN insiste en dar la batalla contra él de forma legal, López Obrador ya conoce las reglas electorales, después de dos procesos presidenciales. El aspirante presidencial cuenta con los espacios y apoyos de Morena en materia de spots y recursos así que va viento en popa hacia el 2018. (PUBLIMETRO, PRIMERA, P. 2, REDACCIÓN)